



Diputado ruso exige investigar denuncias de posible asesinato a Putin

Description

(Moscú) El presidente de la Duma Estatal (Cámara Baja del Parlamento ruso), Viacheslav Volodin, exigió hoy investigar las declaraciones del periodista estadounidense Tucker Carlson sobre un posible intento de asesinato contra el presidente Vladimir Putin.

«Hay que tomar muy en serio lo que dijo Tucker Carlson. Ayer, el periodista estadounidense dijo que la administración de Biden estaba ‘intentando matar a Putin’. Así lo sugirió el exsecretario de Estado estadounidense Blinken. Lo que dijo Tucker Carlson debería ser investigado a fondo. Y Biden y Blinken deberían ser llevados ante la justicia», escribió el máximo representante del órgano legislativo del gigante euroasiático.

El diputado ruso enfatizó que la discusión sobre la intención de matar al jefe de Estado de Rusia debería tomarse en serio.

En ese sentido expuso varios hechos relacionados: «hubo preparativos para un atentado contra el primer ministro húngaro, Viktor Orban, el cual se evitó, atentaron contra el premier eslovaco Robert Fico, e igualmente quebrantaron la seguridad del presidente estadounidense, Donald Trump, durante su campaña electoral. Todos estos son eslabones de la misma cadena», insistió Volodin.

Al respecto, destacó que ya han pasado 24 horas desde la aparición de dichas declaraciones, pero «todos callan». «Ni Biden ni Blinken negaron lo que se dijo», precisó.

La víspera, el portavoz presidencial ruso, Dmitri Peskov, confirmó que los servicios especiales de Rusia hacen todo lo necesario para la seguridad de las personas protegidas por el Estado, incluido el mandatario.

Previamente, Carlson declaró que la administración del expresidente de la nación nortea Joe Biden había planeado un atentado contra Putin, acción catalogada por el comunicador como una locura.

El reportero afirmó que, en general, el liderazgo de Washington tenía como objetivo una confrontación suicida con Moscú y, en particular, el exsecretario de Estado Antony Blinken supuestamente pretendía acelerar un enfrentamiento armado entre Estados Unidos y Rusia.

En febrero del pasado año Carlson, tras concluir una entrevista al dignatario del gigante euroasiático en la capital rusa, confirmó que “Estados Unidos está gobernado por locos”, al criticar a las autoridades de su país por la intención de querer cambiar el poder en la nación eslava.

El diálogo del comunicador estadounidense con Putin despertó desde su anuncio la polémica occidental.

Varios representantes del 'establishment' que respondían a la Casa Blanca instaron al encarcelamiento del periodista, acusándolo de traición, y aseguraron que darle la palabra al líder ruso era innecesario para el mundo.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025

www.elmaipo.cl